



Je voyais le Messager d'Allah, lorsqu'il saluait à la fin de la prière, tourner suffisamment la tête à droite puis à gauche, au point où l'on voyait la blancheur de sa joue

D'après Sa'd — qu'Allah l'agrée —, il dit : Je voyais le Messager d'Allah, lorsqu'il saluait à la fin de la prière, tourner suffisamment la tête à droite puis à gauche, au point où l'on voyait la blancheur de sa joue.

[Authentique] [Rapporté par Muslim]

Sa'd ibn Abî Waqqâş — qu'Allah l'agrée — informa qu'il voyait la blancheur des joues du Prophète lorsqu'il prononçait les saluts à droite puis à gauche.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/65463>

النجاة الخيرية
ALNAJAT CHARITY



لجنة الدعوة الإلكترونية
E-DAWAH COMMITTEE

